

# Eine ganze Familie in der Erfolgsspur

Vater Uwe Klüssendorf wurde **Hitfelder König**, sein Sohn Hauke neuer Prinz

**Hitfeld.** „Wenn unser Sohn Prinz wird, dann halte ich drauf“, hatte Uwe Klüssendorf (55), Fähnrich der Hitfelder St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft, noch am Frühstückstisch erklärt. Am Abend, zwei Minuten vor dem vorgesehenen Ablaufplan für das Schützenfest, war die Überraschung perfekt. Begleitet vom Aufschrei der Zuschauer fiel bei 15 Bewerbern der letzte Splint des Königsvogels beim 25. Treffer in der 8. Runde von der 30 Meter hohen Stange. Nach 2006 war es das zweite Mal, dass Uwe Klüssendorf den Königstitel holte. Damit war die Sensation perfekt, denn nur eine gute Stunde zuvor hatte sein Sohn Hauke (20) unter acht Bewerbern in der 4. Runde mit dem 17.

Treffer den Prinzenvogel abgeschossen. „Ich wollte unbedingt Prinz werden, damit ich noch die Chance habe, auch Bundesprinz zu werden“, erzählte er, der seit 2003 Schütze sowie Jugendsprecher im Vorstand ist, bereits auch Jugendvereinsmeister, Jahresbester der Jungschützen und Vereinsmeister wurde. Den Ehrgeiz, Bundesprinz und Bundeskönig in ihren Reihen zu haben, hat nun die ganze Schützenbruderschaft. Ehrenprinz wurde Ole Seehausen.

## Vier Kinder im Wettstreit

Vier Kinder bewarben sich um den Titel Schülerprinz. Erfolgreich war der zehnjährige Benjamin Czennia, der bereits 2011 Ehrenschüler-

prinz war. Diesen Titel holte sich jetzt sein Bruder Daniel Czennia (12). Begonnen hatte das Schützenfest mit dem Ausschießen des Toni-Kommer-Pokals, den sich zum zweiten Mal Vorjahresprinz Marcel Brust holte. An Geschäftsführerin Yvonne Hanses ging die Stiftungsmedaille Hermann Hennicken. Dieser selbst erhielt beim Frühschoppen im Schützenhaus das St.-Sebastianus-Ehrenkreuz des Bundes Deutscher Historischer Schützenvereine.

Michael Hanses wurde mit dem Jugendverdienstorden in Silber geehrt. Ehrenkönigin wurde Marion Hackethal. Ausgezeichnet wurden für langjährige Treue Elmar Zavelberg (40 Jahre) und Jakob Hennicken (60 Jahre). (tis)



Freuen sich nach dem Königsvogelschuss der St.-Sebastianus-Schützen Hitfeld: von links das neue Schützenkönigspaar Marlene und Uwe Klüssendorf, ihr Sohn und frischgebackener Prinz Hauke Klüssendorf mit Prinzessin Tanja und der neue Schülerprinz Benjamin Czennia.

Foto: Martin Ratajczak